



Pressemeldung

vom 25. Juni 2024

Michael Riedel wird neuer Lorenzkantor in St. Lorenz – Nachfolger von Matthias Ank

Nürnberg, 25. Juni 2024 – Die Lorenzkirche in Nürnberg freut sich, bekannt geben zu können, dass Michael Riedel zum neuen Lorenzkantor gewählt wurde. Er wird ab Februar 2025 die Nachfolge von Matthias Ank antreten, der am 28. Juli 2024 nach vielen Jahren engagierter Arbeit in den Ruhestand verabschiedet wird.

Michael Riedel wird künftig die kirchenmusikalischen Geschicke der Lorenzkirche leiten, die u.a. für ihre herausragende Orgelanlage mit über 12.000 Pfeifen bekannt ist. Die Stelle des Lorenzkantors ist nicht nur aufgrund dieser Orgelanlage besonders attraktiv, sondern auch wegen der damit verbundenen hohen Anforderungen. Zu den Aufgaben zählen nicht nur virtuos-mitreibendes Orgelspiel und liturgische Kompetenz, sondern auch umfangreiche Erfahrungen in der Chor- und Orchesterleitung sowie die Bereitschaft, innovative Projekte in einer weitgehend säkularisierten Großstadt wie Nürnberg umzusetzen.

Aus einem Kreis von 20 qualifizierten Bewerbern hat das Wahlgremium sich für den gebürtigen Franken entschieden. Michael Riedel bringt umfangreiche Erfahrungen aus seiner Tätigkeit in der Frankfurter City mit und ist damit bestens für die neuen Herausforderungen in Nürnberg gerüstet.

Seinen musikalischen Weg hat er im Windsbacher Knabenchor begonnen. Diese Erfahrung wird ihm in seiner neuen Rolle zugutekommen, da der Windsbacher Knabenchor mit seiner monatlichen Motette eine wichtige Rolle in der Lorenzkirche spielt.

Stadtdekan Dr. Jürgen Körnlein: „Wir freuen uns über die erfolgreiche Wahl und sind überzeugt, dass Michael Riedel mit seiner Expertise und seinem Engagement eine Bereicherung für das kirchenmusikalische Angebot in unserer Stadt und für die Region sein wird.“

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

St. Lorenz Nürnberg, Pfarrerin Claudia Voigt-Grabenstein, Telefon: +49 911 24469915

Über St. Lorenz:

Die Lorenzkirche ist eine der bedeutendsten Kirchen in Nürnberg und bekannt für ihre historische Orgel sowie ihr vielfältiges kirchenmusikalisches Programm. Die Kirche ist ein Zentrum für geistliche Musik und kulturelle Begegnungen in der Region.



Nürnberg, den 6/25/24
Seite 2

Foto Michael Riedel (Foto von Beba Dacic)

